

# Ministerio de Salud y Gore concretan convenio por más de \$837 mil millones

**VISITA.** Con ello, se repondrán al menos 17 centros de salud, entre otras iniciativas en la región.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

En medio de su gira por la región, el Presidente de la República, Gabriel Boric, visitó las obras del futuro Hospital de Ñuble, lugar donde se firmó un convenio de programación entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Ñuble, titulado Plan de Desarrollo de la Red Asistencial del Servicio de Salud de Ñuble 2024-2032, el que involucra una inversión superior a los \$837 mil millones de pesos.

“Acá hay un trabajo que va a ser coordinado en diferentes dimensiones: con los municipios, el Gobierno Regional, la delegación, los diferentes servicios, en donde vamos a aunar esfuerzos para mejorar sustantivamente la salud pública pensando en el largo plazo. Esto va más allá de un Gobierno: son políticas de Estado que van en beneficio de todos los habitantes de la región”, dijo el mandatario.

Con los recursos se busca financiar 86 iniciativas de infraestructura, programas, equipos, equipamiento, vehículos y tecnologías de la información, como la reposición de al menos 17 centros de salud familiar; la reposición, construcción, habilitación o conservación de hospitales y postas de salud rurales; la construcción de bases Samu en diversas comunas de la región y la reposición del centro regulador Samu



ADEMÁS DEL JEFE DE ESTADO, A ÑUBLE LLEGÓ LA MINISTRA DE SALUD, XIMENA AGUILERA, PARA CONCRETAR EL CONVENIO CON EL GORE DE ÑUBLE.

“Se espera que en septiembre de 2025 estén las obras finalizadas. Hay que tener paciencia”.

**Ximena Aguilera**  
 Ministra de Salud sobre futuro Hospital Regional

Cordillera.

Asimismo, se trabajará en la reposición de ambulancias para la Red Hospitalaria y la Atención Primaria de Salud en Ñuble, así como en estrategias para prevenir el cáncer y en programas para fortalecer la salud mental, la reducción de

listas de espera, prevención de enfermedades y atención odontológica.

“Gracias a la tremenda pega que han hecho en el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, hoy todas las regiones de nuestro país cuentan con al menos un centro de atención especializada para trabajar en la reparación y apoyo de las víctimas de violencia de género. Fue algo de lo que nos comprometimos al comienzo de nuestro mandato y que estamos cumpliendo”, agregó Boric.

#### EJECUCIÓN

En su visita, el mandatario



EL PRESIDENTE ENCABEZÓ UNA REUNIÓN CON LOS ALCALDES DE ÑUBLE.

también se refirió al avance del futuro Hospital Regional, recinto que registra un 87% de ejecución. “Una vez que entre en funcionamiento va a per-

mitir a los más de 500 mil habitantes de Ñuble acceder a una atención de calidad, con mejores espacios, más tecnología, nuevos servicios, profe-

## Futuro Hospital de Ñuble

● Con una inversión de 230 mil millones de pesos en obras civiles y más de 65 mil millones de pesos en equipamiento, el nuevo hospital contará con una superficie de 130.000 m<sup>2</sup>, 530 camas, 15 pabellones, salas de parto integral, un centro de atención ambulatorio de especialidades médicas y odontológicas, salas de hospitalización de 64 m<sup>2</sup>, entre otros.

● Además, incorporará nuevos servicios a la región, como una unidad de hemodinamia para procedimientos cardiovasculares, resonancia magnética, angiografía, piscina terapéutica y servicio de hospitalización corta estadia para niñas, niños y adolescentes.

sionales, especialistas”, dijo el jefe de Estado.

Por su parte, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, declaró que “estamos en la obra del Hospital de Ñuble, el cual es un lujo y un orgullo para la región y que, gracias a una gestión especial, sigue avanzando y se espera que en septiembre de 2025 estén las obras finalizadas. Hay que tener paciencia para lo que queda ya que son varias etapas para llegar al traslado de pacientes desde el Hospital Herminda Martín”.